
“党代会报告对我市五年来
所取得的阶段性成果进行了科学
总结，同时指明了各行各业今后
发展的具体方向和目标，是一个
催人奋进、务实、凝聚人心的报
告。”市第十二次党代会代表，泰
安市中医医院脑病科副主任杨静
静在认真学习党代会报告后说。

“报告提出，要推进健康泰
安 建 设 ， 深 化 医 药 卫 生 体 制 改
革 ， 促 进 中 医 药 传 承 创 新 发
展，这让我感到干劲十足。”作为
一 名 基 层 医 务 工 作 者 、 中 医
人 ， 杨 静 静 表 示 ， 她 将 认 真 学
习、贯彻落实党代会精神，并传

达给身边的中医药工作者，与他
们一道坚持传承创新，推动中医
药事业发展，传承用药经典，弘
扬发展中医药文化。

谈 到 深 化 医 药 卫 生 体 制 改
革，杨静静认为，中医药在其中
有着独特的优势。“报告中有关促
进中医药传承创新发展的内容振
奋人心。中医药发展是当前深化
医 药 卫 生 体 制 改 革 的 着 力 点 之
一 ， 可 以 发 挥 出 十 分 积 极 的 作
用。我们将积极探索我市中医药
事 业 的 临 床 、 科 技 、 文 化 等 优
势 ， 构 建 起 完 备 的 中 医 药 生
态，助推医药卫生体制改革。”杨

静静说。
杨静静表示，作为一名党代

表，她将积极发挥党员先锋模范
作用，上下联动，共同促进中医
药传承创新发展。“我将把党代会
精神落实到实际工作中，进一步
做到向上联动省级中医院进行学
习 和 交 流 ， 向 下 深 入 基 层 卫 生
院 ， 指 导 与 推 动 中 医 药 服 务 工
作，将中医药文化有机融入急危
重症抢救和新冠肺炎疫情的预防
救治中，在中医药文化事业的发
展中贡献力量，把为人民创造高
品质生活当作目标，为推进健康
泰安建设而努力。”杨静静说。

市第十二次党代会代表，泰安市中医医院脑病科副主任杨静静——

传承创新 推动中医药事业发展
最泰安全媒体记者 李松

杨静静。最泰安全媒体记者 陈阳 摄
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最泰安全媒体记者 张振男

坚定“登高望远 奋力争先”的信心，出发！

在 认 真 学 习 党 代 会 报 告
后，市第十二次党代会代表，市
公共资源交易中心集中采购科副
科长陈敏表示，报告政治方向坚
定、总结工作务实、分析判断精
准、发展指向明确，既具有很强
的思想性，又有切实可行的实践
指导性，听后备受鼓舞，深受启
发 。“ 报 告 提 出 的 ‘ 六 项 任
务’‘四项举措’‘五条底线’等
思路措施，与省委、省政府工作
安排高度契合，下一步我们将继
续加强学习、抓好工作谋划、主
动担当作为，全力以赴干好各项
工作。”陈敏说。

陈敏认为，报告为我市优化

营 商 环 境 提 供 了 新 思 路 和 新 动
力，为市公共资源交易中心下一
步发展指明了方向。“我们在出
台 《泰安市公共资源交易业务工
作规程》《全市推进远程异地评标
常态化实施意见》 之后，还将结
合 政 策 实 施 过 程 中 发 现 的 新 问
题、新情况，研究改进措施，做
好补充完善，重新梳理修订完善
党建、政务、业务制度体系，为
公共资源交易事业高质量发展提
供制度保障。”陈敏说，在今后工
作 中 将 不 断 扩 大 平 台 供 给 范
围，加快交易全流程电子化系统
在“能、煤、水、污”等领域的
推广运用，积极加强协调，扩大

集中采购范畴，发挥集采优势，降
低采购费用；同时，深入推进“互
联网+政府采购”，持续优化政府采
购网上商城，扩大供应商入库范
围，实现采购“零成本”、交易主
体“零跑路”，细化完善商城采购
规 则 ， 做 好 商 城 分 站 的 运 行 管
理，推进公共资源交易智能化、便
捷化、标准化、信用化建设。

“我将认真学习领会好党代
会精神，并将其贯彻落实到实际
工 作 中 ， 与 同 事 们 一 起 统 筹 谋
划，积极协调，细化分解营商环
境指标任务，突出公共资源交易
服务职能，持续推动优化营商环
境，释放发展新活力。”陈敏说。

市第十二次党代会代表，市公共资源交易中心集中采购科副科长陈敏——

聚焦优化营商环境 推动公共资源交易新发展
最泰安全媒体记者 秦浩

陈敏。 最泰安全媒体记者 司刚 摄

2月21日，中国共产党泰安市
第十二次代表大会胜利闭幕。从报
道者到作为党代表参会，不同的角
色 ，不 一 样 的 感 受 。短 短 几 天 时
间，我深刻地了解了党代会的重要
意义，也切身感受到了各位代表“事
争一流、唯旗是夺”的豪迈之情。

会议期间，我一遍又一遍地学
习党代会报告，反复感悟这份报告
的时代感、力量感和号召感。

讲“创新”：“要毫不动摇把新
发展理念作为指挥棒、红绿灯，完
整准确全面贯彻到发展全过程各领
域”“努力实现创新成为第一动
力”“强化有解思维，以改革创新
的办法突破难题、打开新路”“促
进各类创新业态、创新模式、创新
人才、创新技术向泰安聚集流动”。

讲“机遇”：“抢抓北京疏解非
首都功能机遇，做好新闻出版产业

链项目精准招商”“抓实省市县三
级重点项目，全面提高项目建设质
效”“推动黄河战略落实落地，既
是重大历史机遇，更是重大政治任
务”。

讲“民生”：“巩固‘两不愁三
保障’成果，坚决守住不发生规模
性返贫的底线”“推进城中村、老
旧小区、棚户区和小街小巷整治提
升”“坚定不移践行以人民为中心
的发展思想，抓好普惠性、基础
性、兜底性民生建设”……

字里行间，在人文情怀中体现
着责任担当。

目标引领方向，使命激励前
行。参会期间，我结识了多位来自
不同工作岗位的代表，在与他们的
交流中，我感受到了大家干事创业
的激情和信心：

要以只争朝夕的精气神，做落

实 党 代 会 报 告 的 先 行
者——“严、真、细、实、快”的
工作作风已深入人心。

要不断修炼自我，增强担当本
领，掌握登高望远的本事——勤勉
务 实 、 脚 踏 实 地 抓 落 实 已 成 为
共识。

要进一步立足实际认清优势坚
定 信 心 ， 持 续 发 力 提 速 争
先——“位次前移、争创一流”的
目标已激起干事热情。

幸福都是奋斗出来的，美好的
未来要靠你我他共同打拼。起步就
是冲刺、开局就是决战，“登高望
远、奋力争先”是历史的使命、是
新时代的担当。

这次难忘的参会经历，将给我
的工作和生活带来新的能量。让我
们一起，坚定“登高望远、奋力争
先”的信心，出发！
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